

# Swiss Wrestling Night

Autor Renate Wieland

## Swiss Wrestling Night



Swiss Wrestling Federation veranstaltete am 28. Oktober 2022 die Swiss Wrestling Night – ein Event für das gesamte Kader, den technischen Staff und die Verbandsfunktionäre. Der Anlass fand coronabedingt zum ersten Mal seit 2019 wieder real statt.

Über 60 Gäste aus der Swiss Wrestling Familie trafen sich vor den Toren des beschaulichen Willisau. Präsident Werner «Puma» Bossert begrüsste die Gästeschar, vermittelte einen kurzen Programm-Ablauf und eröffnete das mit einem köstlichen – «Spitzensport»-gerechten – Abendessen ausstaffierte Buffet.

Präsident Werner «Puma» Bossert sowie die Chefs Leistungssport Monika Kurath und Andreas Wieser

führten durch den unterhaltsamen Abend. Ein Rückblick auf die internationalen Einsätze der Kaderathleten\*Innen zeigte auf, dass sich die Medaillenausbeute der letzten drei Jahre nicht automatisch wiederholt, sondern jeder Top10-Rang mit konsequenter, harter Arbeit erkämpft werden muss. Diesbezüglich sind die SWFE-Kader mit einem noch nicht voll ausgeschöpften Potential gut positioniert.

Zu Beginn des Ausblicks mit Focus «Paris 2024» stellte der Präsident die neuen Greco-Nationaltrainer Elite vor. Headcoach Oliver Hassler, der seinen offiziellen Amtsantritt am 1. Dezember 2022 hat, wurde von den Gästen herzlich willkommen geheissen. Der entschuldigte Co-Nationaltrainer Bozo Star?evi? wurde ebenfalls mit einem grossen Applaus begrüsst – es scheint, dass diese beiden Ringsport-Kapazitäten auch in der Schweiz bestens bekannt sind.

Im medizinischen Bereich konnte mit Dr. Adrian Mazan, Orthopäde/Sportmediziner SEMS, ein weiterer Arzt gefunden werden, der sich für Swiss Wrestling engagieren möchte. Er wird ab sofort zusammen mit dem langjährigen Verbandsarzt Dr. Didi Schmidle, die medizinische Abteilung bilden. Dr. Adrian Mazan ist noch immer aktiver Ringer bei der RR Einsiedeln. Nach den Olympischen Spielen von Paris 2024 möchte Dr. Didi Schmidle kürzer treten. Dr. Adrian Mazan wird dann die medizinische Verantwortung bei Swiss Wrestling übernehmen.

Nach zahlreichen Ehrungen für geleistete Einsätze und sportliche Top-Resultate resümierte Präsident Bossert, dass Swiss Wrestling Federation gut aufgestellt sei, die Technische Abteilung professionell funktioniere und der Trainerstaff unter der Leitung von Freistil-Headcoach Nicolae Ghita und Greco-Nationaltrainern Oliver Hassler/Bozo Star?evi? die internationalen Herausforderungen motiviert annimmt!

Die Swiss Wrestling Night war für die Teilnehmenden sehr interessant. Seit März 2020 waren die Meetings von Online-Sitzungen geprägt - sich einmal persönlich zu treffen wurde sehr geschätzt und ist ein wichtiger Faktor in der Teambildung ... we are#swisswrestling!

\*\*\*\*\*

Swiss Wrestling Federation a organisé la Swiss Wrestling Night le 28 octobre 2022 - un événement pour l'ensemble des cadres, du staff technique et des fonctionnaires de la fédération. En raison de la Corona, l'événement a eu lieu en réel pour la première fois depuis 2019.

Plus de 60 invités de la famille de la Swiss Wrestling se sont retrouvés aux portes de la paisible ville de Willisau. Le président Werner "Puma" Bossert a accueilli la foule des invités, a présenté un bref déroulement du programme et a ouvert le buffet garni d'un délicieux dîner - digne d'un "sport de haut niveau".

Le président Werner "Puma" Bossert ainsi que les chefs du sport de compétition Monika Kurath et Andreas Wieser ont animé cette soirée divertissante. Une rétrospective des engagements internationaux des athlètes du cadre\* a montré que la moisson de médailles des trois dernières années ne se répète pas automatiquement, mais que chaque place dans le top 10 doit être gagnée par un travail conséquent et acharné. A cet égard, les cadres de la SWFE, dont le potentiel n'est pas encore pleinement exploité, sont bien positionnés.

Au début de la perspective "Paris 2024", le président a présenté les nouveaux entraîneurs nationaux de gréco élite. Le headcoach Oliver Hassler, qui prendra officiellement ses fonctions le 1er décembre 2022, a été chaleureusement accueilli par les invités. Le co-entraîneur national Bozo Star?evi?, excusé, a également été salué par des applaudissements nourris - il semble que ces deux capacités de lutte soient également bien connues en Suisse.

Dans le domaine médical, un autre médecin a pu être trouvé en la personne du Dr Adrian Mazan, orthopédiste/médecin du sport SEMS, qui souhaite s'engager pour Swiss Wrestling. Il formera dès à présent le département médical avec le Dr Didi Schmidle, médecin de la fédération depuis de nombreuses années. Le Dr Adrian Mazan est toujours un lutteur actif à la RR Einsiedeln. Après les Jeux olympiques de Paris 2024, le Dr Didi Schmidle souhaite prendre du recul. Le Dr Adrian Mazan assumera alors la responsabilité médicale de Swiss Wrestling.

Après avoir rendu de nombreux hommages pour les efforts fournis et les résultats sportifs de haut niveau, le président Bossert a résumé que Swiss Wrestling Federation était bien positionnée, que le département technique fonctionnait de manière professionnelle et que le staff d'entraîneurs, sous la direction du headcoach de lutte libre Nicolae Ghita et des entraîneurs nationaux de lutte gréco Oliver Hassler/Bozo Star?evi?, relevait les défis internationaux avec motivation !

La Swiss Wrestling Night a été très intéressante pour les participants. Depuis mars 2020, les réunions ont été marquées par des sessions en ligne - se rencontrer une fois en personne a été très apprécié et est un facteur important dans la formation d'une équipe ... we are#swisswrestling !

Traduit avec [www.DeepL.com/Translator](https://www.DeepL.com/Translator) (version gratuite)